

Mantiene Obama veto a perforación

WASHINGTON.- El Gobierno del Presidente Barack Obama anunció ayer que mantendrá durante cinco años la prohibición de perforación y exploración petrolera en aguas de la costa atlántica de Florida.

“Aprendimos varias lecciones a causa del derrame de Deepwater Horizon (pozo petrolero en el Golfo de México), sobre todo que necesitamos proceder con precaución y enfocarnos en desarrollar una regulación más estricta”, dijo el Secretario del Interior, Ken Salazar Salazar.

El funcionario dijo que su oficina ha ajustado la estrategia de exploración en áreas donde no existen permisos activos para realizar trabajos de exploración petrolera y de gas.

“Como consecuencia de ello, el Gobierno no ampliará (los permisos) a nuevas áreas en este momento y vamos a enfocar y expandir nuestros recursos en las áreas que son activas.

“La nueva estrategia establece una cuidadosa y responsable ruta para responder a nuestras necesidades **energéticas** a la vez que

protegemos nuestros mares y comunidades costeras”, dijo.

La decisión gubernamental revirtió dos importantes cambios sobre esas políticas anunciadas en marzo pasado por el Presidente Obama, semanas antes de que ocurriera el derrame petrolero de British Petroleum (BP) en aguas profundas del Golfo de México.

En marzo pasado, Obama había anunciado la apertura a la exploración petrolera y de gas en la porción noreste del Golfo de México, y áreas de la región del Ártico y de las costas del Océano Atlántico.

Salazar sostuvo que habría un reducido impacto en los suministros de **energía** estadounidenses en el futuro, mientras que las compañías podrían enfocarse en desarrollar recursos de **petróleo** y gas dentro de un área de 12 millones de hectáreas en el Golfo de México.

“Hay bastante oportunidad para que las compañías de **hidrocarburos** salgan y desarrollen estos recursos”, puntualizó.

Con información de agencias

